

Wenn die Kraft zu Ende geht
ist die Erlösung Gnade

Winterthur, im Juli 2015
Traueradresse:
Heidi Harzenmoser-Würgler
Rütistrasse 18
8224 Löhningen

Abschied

Traurig, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit haben wir Abschied genommen von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und unserem Grosi

Adelheid (Heidi) Würgler-Birrer

26. Januar 1927 - 23. Juli 2015

Dein Wunsch, zuhause in Würde sterben zu können, ging in Erfüllung. So, wie Du es Dir gewünscht hast, haben wir im engsten Familienkreis von Dir Abschied genommen.

Wir danken Dres. A. Billing und I. Rosenberg, der Spitex Winterthur sowie der Stiftung Orbetan für die liebevolle Betreuung.

Wir werden Dich sehr vermissen!

Peter Würgler und Magdalena Schmid
Heidi und Felix Harzenmoser-Würgler
Hua Sook Würgler-Kim mit Nadine und Robin

Wir bitten Sie, anstelle von Blumen die Stiftung Orbetan, Organisation für betreuende Angehörige, 8478 Thalheim, PC 85-213869-4 zu berücksichtigen.